
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月３０日（木） 

受講者数  ２９名 

（講師含む） 

 

○課題解決のため、身近な発表がヒントになった。進め方が良かったからだと思う。 

○本校の課題とマッチしており参考になりました。 

○今日的に一番重要な課題を取り上げており、大変良かった。 

○関心のある講座内容ばかりだったのでよかった。 

○鈴木、伊藤両ベテランの校長先生、土生主幹のそれぞれの切り口について、学ぶことができ大変 

良かったです。 

○主幹がこれまでの経営訪問を総括して頂いた上で、実践例を交えながら講義下さったことは良か 

った。大変勉強になった。 

○具体的な事例をもとにしての説明は非常に良かった。明日からの実践に生かすことができます。 

 

受講者の方々の声 

伊藤 信衛 校長先生 

（京極町立京極小学校） 
鈴木 雅明 校長先生 

（岩内町立岩内第二中学校） 

後志教育局 

土生 敏明 指導主幹 


